

POLSEK

Sinergitas TNI Polri Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 20, 2023 - 14:14



Sinergitas TNI Polri Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - Pada Kamis, 20 Juli 2023, pukul 10.00 Wib hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU ERDIAN.N, dan Babinsa Desa Cisitu, KOPTU ISEP SOFYAN, mengadakan Giat DDS / Anjangsana yang bertujuan untuk menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat di wilayah mereka.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat. Pertama, masyarakat diimbau untuk selalu berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dengan tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan seseorang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri.

Kemudian, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus untuk para siswa sekolah di Desa Cisitu. Mereka diminta untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising dan tidak melakukan konvoi saat kelulusan sekolah. Hal ini bertujuan untuk mencegah gangguan ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.

Selain itu, masyarakat diingatkan untuk tetap menjaga situasi keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu. Mereka juga diharapkan dapat mengantisipasi kemungkinan bencana alam akibat curah hujan yang tinggi, sehingga dapat mengurangi risiko dan kerugian.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi dengan motto "AA DEDE" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan masyarakat secara holistik.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman dan kondusif, menunjukkan kesadaran dan keterlibatan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu. Semoga himbauan dari Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini dapat diimplementasikan dengan baik oleh seluruh masyarakat, sehingga wilayah Desa Cisitu tetap aman, nyaman, dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar.